Aragón-Info, domingo 29 de abril del 2.001

Protesta antifascista contra un acto falangista

Medio centenar de antifascistas intentaron llegar hasta la entrada del hotel Príncipe de Zaragoza, donde el domingo a las doce de la mañana estaba prevista la proyección de un vídeo sobre la vida y milagros de José Antonio Primo de Rivera. El acto estaba protegido por una treintena de fascistas, que se enfrentaron con l@s antifascistas. También se observó la presencia de un fascista que se encontraba haciendo fotos de l@s antifas. Hubo un duro intercambio de gritos e insultos, hasta que llegaron varias dotaciones de la policía local, ante lo cual el grupo antifascista optó por una estratégica retirada tras unos minutos de intercambio de objetos contundentes.

Según fuentes del hotel el acto había sido suspendido y trasladado al Centro Asturiano, cosa que parece confirmada por la presencia en ese lugar de individuos sospechosos en actitud vigilante. Las mismas fuentes afirmaron que las cristaleras de la cafetería habían sido destrozadas la noche anterior y además habían sido arrojadas ingentes cantidades de pintura amarilla.

La policía local golpeó, detuvo e identificó a una persona después de una accidentada y peligrosa persecución por las calles del Casco Viejo zaragozano. Sin embargo, al poco rato fue puesta en libertad al no existir ninguna denuncia. Hubo carreras por toda la zona del Tubo zaragozano y Casco Viejo que en ese momento se hallaba abarrotado de gente. Los coches de la Policía Local penetraron por zonas peatonales y persiguieron a l@s antifas porra en mano casi atropellando a la gente que paseaba.

A lo largo de la semana, el hotel ha recibido un aluvión de llamadas denunciando el acto fascista y se han efectuado multitud de pintadas denunciando el fascismo y el acto en concreto.

Nueva okupación en Zaragoza

Ayer sábado 28 de abril una treintena de personas okupaban en el barrio zaragozano de Delicias una antigua fábrica de zapatos y las viviendas que pertenecían a los patronos de la empresa.

La fábrica, que lleva abandonada unos veinte años, se halla en un buen estado de conservación y con algunos enseres todavía en su interior. Ya hay agua y luz y las brigadas okupas han dejado en un estado bastante aceptable el edificio.

Debido al gran tamaño del espacio se espera poder destinar parte del mismo a vivienda a parte de a centro social okupado, pues tiene también varias naves y oficinas.

De momento la okupación ha tenido una buena acogida vecinal en un barrio tan populoso como es Delicias, que cuenta con más de 100.000 habitantes y donde existen serios problemas de carestía de la vivienda y contaminación. La policía todavía no ha aparecido por la casa ni tampoco nadie que se declare su dueño aunque había en su interior un viejo cartel de "se vende".

En estos momentos no existía ninguna casa okupada en Zaragoza, tras el desalojo de la Miju en el Barrio de la Almozara hace cuatro meses y al proyecto se han incorporado parte de la antigua Miju y nuev@s militantes.

 $egin{align} egin{align} eg$

Recopilación de música revolucionaria anarquista

El Ateneo Libertario Ramón Acín y la Confederación Nacional del Trabajo de Huesca han editado dos Cd's recopilatorios de música revolucionaria anarquista.

El primero se llama "Cancionero revolucionario" y recoge las canciones antiguas, que no obsoletas, de las diferentes luchas anarquistas en el mundo.

El segundo se titula "Los anarquistas: 1902-1936". Se trata de una recopilación de música anarquista argentina de principios de siglo presentada por un narrador que explica la evolución del anarquismo argentino.

Se pueden realizar pedidos contrareembolso al precio de 700 pesetas por unidad más los gastos de envío en el apartado de correos 143 – 22080 Huesca.